

FBP-Landtagsfraktion

30 Millionen Franken AHV-Staatsbeitrag

VADUZ Wie die Landtagsfraktion der Fortschrittlichen Bürgerpartei (FBP) am Montag mitteilte, hat sie sich anlässlich ihrer Sitzung vom Montag, den 23. November 2015, für die Festsetzung des AHV-Staatsbeitrags auf 30 Millionen Franken ausgesprochen. Im Bericht und Antrag der Regierung werden 20 Millionen Franken vorgeschlagen. Die FBP Fraktion habe damit die Anregungen und Bedenken aus der Bevölkerung sowie die Eingänge anlässlich der Vernehmlassung aufgenommen. Stimmen aus der Bevölkerung und Vernehmlassungsteilnehmer hatten den im BuA geplanten Einschnitt als zu drastisch angesehen. Für den Landtag im Dezember ist die erste Lesung der AHV-Revision vorgesehen. Hier wird auch der Staatsbeitrag noch einmal zur Debatte stehen. (pd/red)